

## **Aus der Gemeinderatssitzung vom 28. Oktober 2014**

In der Sitzung vom 28. Oktober beschloss der Gemeinderat einstimmig die Nachtragshaushaltssatzung 2014, da durch den Erwerb und Verkauf mehrerer Bauplätze in Unterheising haushaltsrechtliche Voraussetzungen geschaffen werden mussten.

Zur Planfeststellung des 6-streifigen Autobahnausbaus wurde die Gemeinde Barbing um Stellungnahme gebeten. Das Ingenieurbüro EBB hat einen Entwurf zu Stellungnahme verfasst. Die wesentlichen Punkte waren die Abwicklung des Verkehrs, das Lärmschutzkonzept, die Brückenbauwerke und die Sparten. Der Gemeinderat stellte die Stellungnahme einstimmig fest.

Im nicht öffentlichen Sitzungsteil wurde der Auftrag für die Erneuerung der Fenster in der Kirchstraße 19 an die Fa. Linner aus Barbing vergeben. Der Auftrag für die neuen Bodenbeläge im Vereinsheim Illkofen ging an die Fa. Schmid aus Neutraubling und die Fa. Weber erhielt einen Nachtrag für die Verbesserung der Straßenentwässerung im Schloßsteig in Sarching.